

竹あかり出張制作・展示

総務委員会

羽津地区では額突山市民緑地の整備に伴う伐採竹の有効活用策として竹あかりの制作に取り組んできましたが、昨年来、地区外からの出張展示やワークショップ開催要請があり、今年も要請に応じて出張することになっています。

- 8月17日(土) 中央緑地「ここよかのYOASOBI」
- 9月7日(土)・8日(日) 四日市ドーム「よんてつ」
- 9月14日(土)・15日(日) あさけプラザ「秋の文化祭」

中体連地区予選

羽津中学校PTA

7月の中体連三河地区予選で上位入賞した下記の皆さんが県大会出場を果たしました。

- ◆剣道 男女団体、女子個人(3年 生川さん)
 - ◆ハンドボール 男女
 - ◆ソフトテニス 男子ペア(松岡・松岡さん)、女子ペア(渡辺・伊藤さん)
 - ◆水泳 女子 自由形800m・400m(3年 高橋さん)、平泳ぎ200m・100m(3年 安居さん)
バタフライ200m・100m(2年 稲垣さん)、400mリレー(安居・加藤・高橋・稲垣さん)
- 水泳女子とハンドボール女子は県大会でも入賞し東海大会出場が決定しています。

8月下旬から9月の行事予定

8月23日(金) さんきゅう食堂 子供食堂「&ゆう」	9月13日(金) 子供食堂「&ゆう」
8月24日(土)～25日(日) 防災サバイバル体験学習	9月14日(木) 無料塾
8月26日(月) バランスボールde産後骨盤ケア	9月14日(土)～15日(日) あさけプラザ文化祭
8月30日(金) さんきゅう食堂	9月15日(日) 飛び出し君制作
9月1日(日) 松本春野講演会	9月17日(火) バレトン教室
9月6日(金) さんきゅう食堂	9月20日(金) さんきゅう食堂
9月7日(土) 羽津おうちごはん	9月23日(月) バランスボールde産後骨盤ケア
9月7日(土)～8日(日) 四日市徹夜踊りの祭典よんてつ	9月27日(金) さんきゅう食堂 子供食堂「&ゆう」
9月8日(日) ベビーマッサージ教室	9月28日(土) 無料塾
9月10日(火) 敬老記念品配付	ふれあい花火大会
9月12日(木) 羽津小学校人権講演会	9月29日(日) 市民総ぐるみ防災訓練
9月13日(金) さんきゅう食堂	市長懇談会

編集後記

世界の祭典パリオリンピックが開催中で連日、様々な競技の選手にとっても大きな感動をもらっています。日本人選手達の活躍はもちろん嬉しいですが、全力を尽くして戦った選手たちが勝っても負けても相手を讃えるその姿に、胸が打たれます。健康あってこそそのベストパフォーマンス。まだまだ暑い日が続きますが、熱中症等自身の体調管理には十分注意し、体調を崩さないように心掛けましょう。

広報委員会(K.M)より

有料広告

車祓 安産 初宮詣 七五三祭 祓之宮 志氏神社 大宮町14-6 TEL 059-331-0620

お祓いの神様 気吹戸主神のご加護を

11月9-10日は 七五三祭



羽津だより

発行者
羽津地区まちづくり推進協議会
広報委員会
広報No.130 令和6年8月発行
E-mail koho@hazu.org

四日市徹夜踊りの祭典“よんてつ”

務委員会・四日市徹夜踊り実行委員会

今年の“よんてつ”は、9月7日(土)10時から8日(日)15時までの29時間開催です。昨年と同様に、ステージでのダンスなどのパフォーマンス、12時間盆踊り、ポッチャ体験会、スポーツ鬼ごっこ、ロゲイニング、竹あかり制作体験、星空観察会、カラフル工房、キッチンカー&プチマルシェなどのほか、ふわふわ遊具、海でのプレジャーボート及び水上バイク体験、サロンカーの展示も実施いたします。今年のスペシャルイベントとして、シンガーソングライターの茉ひるさんのミニライブ、漁網アーティストKAIさんの制作パフォーマンス、3×3バスケットプロチームTSV四日市のツアー戦も行います。ドーム周辺では恒例の28時間マラソンも開催されます。

是非とも会場の四日市ドームに足を運んでいただき存分に楽しんでください。



松本春野講演会

女性活躍部会(ハナモモ)・羽津絵本の会

9月度の女子力アップ講座は、絵本作家・松本春野さんの講演会を開催します。松本春野さんは同じく絵本作家だったいわさきちひろさんの孫で、金子みすずさんとも親交があったようで、このお二方についても思い出など語ってくれるそうです。

【開催日時】9月1日(日)13:30～

【開催場所】霞ヶ浦会館…霞ヶ浦緑地内、四日市競輪場北

【入場料】無料(先着順)。

敬老記念品配付

高齢者福祉部会

今年も恒例の敬老記念品の配付を行います。記念品は部会にて議論の上、かぶせ茶を選定いたしました。各自治会長には9月10日(火)にお渡ししますので、配付対象となる皆様にはその後数日以内に届けられると思います。暫くお待ちください。

羽津ふれあい花火大会

ふれあい行事実行委員会

昨年に引き続き「羽津ふれあい花火大会」を開催いたします。この花火大会は地区の皆様のご協賛に依って成り立っています。今年は物価高騰により打ち上げ費用もアップしていますが、皆様のご協力のお陰で昨年並みの規模で実施できそうです。ご協力いただいた皆様には厚く御礼申し上げます。

【開催日時】令和6年9月28日(土)19時～19時15分

※悪天候の場合は10月5日(土)に延期。

【打上場所】羽津北小学校北側農地



地区運動会

健康推進部会・運動会実行委員会

今年の運動会は、コロナによる制約も無くなり従前どおりの開催となります。一部の種目で入れ替えがありますが、従来以上に楽しんでいただけることと思います。個人でもよし、グループでもよし、ぜひご参加ください。

【開催日】10月20日(日)。予備日は10月27日(日)

【開催場所】羽津小学校校庭

小学校等における人権講演会

人権教育部会

今年度も、小中学校及び幼・保育園での人権教育を支援します。一部の開催日が決定しました。

羽津小学校	9月12日(木)	講師：鷲見三重子さん
羽津北小学校	11月27日(水)	講師：品田奈美さん
羽津文化幼稚園	12月10日(火)	講師：水本安由美さん

羽津地区盆踊り大会

盆踊り実行委員長・平野貴之

8月10日(土)に盆踊り大会を実施し、大変多くの方にご来場いただきました。また、今年も地域の団体の皆様に各種模擬店を出店いただき、どこもたくさんのお客さんで賑わっていました。

大河ドラマ『光る君へ』に登場する枕草子に、「夏は夜」という有名な記述がありますね。近年、真夏の日中は「災害級」の暑さに見舞われる中、「夜を楽しもう」と様々なイベントが開催されています。盆踊りは本来ご先祖を供養する行事ですが、やはり夜を楽しむという世俗的な一面も持ち合わせています。



また今回は、南海トラフ地震臨時情報が発令される中での開催となりました。この中で気象庁は、「普段行っている災害対策の再確認」を呼びかけています。その点この盆踊り大会は、指定避難所となる羽津小学校で開催された上、食べ物の模擬店は有事の炊き出し訓練に直結することになります。さらに今回は市から3台のミストファンを借り、その有効性を確認することができました。なにより羽津地区では、毎年このような市内屈指の規模の行事を繰り返し開催することで地域の方の団結を強めており、これは災害時の共助に繋がっていくものと確信しています。

最後に、今回の盆踊り大会にご協力いただいた皆様に心より御礼申し上げます。

球技大会

青少年育成部会

7月20日(土)に羽津地区球技大会を四日市ドームで開催しました。当日は10町から14チームが参加し熱気あふれる試合を繰り広げました。どの試合も素晴らしく、子どもたちが一所懸命にプレーする姿に感動しました。

この大会を開催するあたり、練習から本番まで子どもたちの活動をサポートして下さった保護者・育成者の皆さん、日ごろから育成会活動にお力添えをいただいております地域の皆さんへ心からお礼申し上げます。

大会結果は次の通りです。

【優勝】大宮第一・第二 【準優勝】羽津中第一B 【3位】羽津中第一A

女子カアツ講座

女性活躍部会(ハナモモ)

7月11日(木)、「初めてのレジンアクセサリー」講座を開催しました。講師の平田由美子さんは羽津に在る「MIUフラスクスクールアンテナ四日市校」の代表としてご活躍の先生です。

レジン最近ではハンドメイドのアクセサリーショップなどでよく耳にしますが、作るのは初めての方がほとんどで、レジン液の扱いに少し戸惑いながらも、小さなパーツやキラキラのパウダーを入れ込み、個性が光る夏らしい作品が完成しました。参加者からは「付けるのが楽しみです!!」との声も聞かれました。

有料広告



パン工房 Blooming

フルーツサント

火～金・第2・4土曜日
羽津中学校 おとなり
Tel 331-3371 9:00～17:30



【部会・委員会紹介】

児童福祉部会の活動について

児童福祉部長・井上由貴

『おうちごはん』をご存じでしょうか？奇数月の第2土曜日にセンター3階の調理室で小学生以下の子たちと楽しく調理をしています。この活動をしているのが、児童福祉部会です。

私は各町から選出された福祉協力員の立場からこの部会に所属することになり、今年で4年目です。他にも未就学の子が通う園の保護者(PTA)であったり、民生・児童委員だったり、別の児童福祉に関わる活動をしている方々によって構成されています。部員の年齢も様々、活動歴も様々です。

『おうちごはん』の活動が、この部会のメインの活動であると断言しますが、地区文化祭に幼児を対象とした催しなどを企画することもあります。今年は、まだ未定です。

私たちは「子どもたちにいい体験・経験をしてもらい、充実した時間を感じてもらえたらいいな」と思っています。『おうちごはん』は、料理教室ではありません。「習ってきたから一人で作れるよね！」何てことはありません。一緒にグループになった友だちや大人とその日の献立を作ります。私たち大人は、包丁で指など怪我しないように、火傷をしないように、それは気をつけています。小学5年生になると学校で家庭科の時間が始まりますが、この参加者は、4年生以下の子たちが多いのも特徴です。何度も参加してくれる子もいますし、初めての子ももちろんいます。男女比もほとんど変わりません。

毎回毎回、私たちはドキドキです。「何人来てくれるかな？上手く作れるかな？」その為、終わった時の達成感は気持ちいいです。「次も頑張ろう！」そう思う部員の皆さんは多いと思います。では、『おうちごはん』でお待ちしています。

まち協役員リレー随筆

女性事業本部が新設されました！

女性事業本部長・内田尚子

今突然ですが 羽津の木、羽津の花が『はなもも』『マリーゴールド』だをご存じでしたか？今年度からまち協の組織に『女性事業本部』が加わりました。女性事業本部は『はなもも(女性活躍部会)』『マリーゴールド(防災減災部会)』の二つの部会があります。先日の防災減災部会の総会で皆さんの投票で決めた愛称が『マリーゴールド』になりました。スタッフも羽津の花と知らなかったのですが偶然女性事業本部の二つの部会が羽津にまつわる名前になり、これからは羽津地区で親しんでもらえる部会になると確信した日になりました。どうぞこれからもよろしく願います。



『ハナモモ』 女性活躍部会

今まで女性委員会としてコンサートや手芸教室、ヨガ、健康体操など様々な活動をしてきましたが、新たに『はなもも』女性活躍部会としてこれからは地域の皆さまが楽しく集えるイベントを企画していきます。

『マリーゴールド』 防災減災部会

昨年度まで連合自主防災会で活動してきた防災女性部が新たにまち協の部会として活動することになりました。活動内容は引き続き連合自主防災会と協働して羽津地区総合防災訓練や、各自治会の防災訓練、各イベントを行っていきます。



今年元日に起きた能登半島地震から7か月が過ぎました。元旦の楽しい家族団らんが始まるという時の地震速報の衝撃は忘れられません。そしてその後の被災地や避難所の様子は心が痛むものばかりです。映像で見る限り避難所の様子は、阪神淡路大震災や東日本大震災の時と同じようで、諸外国との災害対応の違いに不安になってしまうのは私だけでしょうか…。南海トラフがいつ起きてもおかしくないと言われて何年もの間、大きな地震のたびに自分の備えを点検し、自助・共助の大切さを再認識してきました。どれだけ備えても完璧・正解はありません。何をしておけば災害が最小限に抑えられるか、皆が助かるために今何が出来るか、起きないでほしい災害ですが、もしかしたら…と思いを巡らせて『やれること』の最善を一緒に考えていきましょう。

